
Protokoll der FK vom 18.04.2018(# 827)

Anwesende: 

Medizin, KGM, mol. Biomedizin, Lehramt, Mathe, 

Informatik, Physik/Astronomie, Politik & Soziologie,

Geowissenschaften, Kulturanthropologie,

Agrarwissenschaften, Biologie, ELW, Kunstgeschichte,

Geschichte, Griechisch/Latein, Meteorologie, Geodäsie und

Geoinformation, Romanistik

TOP 1: Begrüßung und Festlegung der TO 

Hallo! Schön, dass Ihr alle da seid!

TOP 2: Genehmigung des letzten Protokolls 

 Änderung  #825:

- „comper.. coni… culmiterational science“ (oder so) wurde wieder falsch geschrieben... 

Irgendwann schaffen wir es!

- Mat-Nat Fk: der Studienbeirat muss neu bestätigt werden

- Signatur (Ende des FIDs) muss aktualisiert werden

- der geplante Bücherflohmarkt der Fachschaft Geschichte soll nach ersten Planungen zu 

Beginn des WiSe 18/19 stattfinden 

Änderung #826:

- nicht das SP wurde bestätigt, sondern der AStA neu gewählt

TOP 3: Berichte aus den Fachbereichen

Geschichte: Das Leihen von Audiotechnik über die Univerwaltung wird bald kostenpflichtig. 
Genaueres zu Preisen und Konditionen ist noch nicht bekannt.

Geowissenschaft: plant Bufata im Wintersemester und möchte wissen, wie viel Geld man 
dafür beantragen kann. Es können bis zu 1500 € über BFsGs beantragt werden oder ggf. 
mehr über eine Vorankündigung. 



TOP 4: Berichte aus dem AStA / aus den Gremien

- Zur Eröffnung des akademischen Jahres am 10.Oktober gibt es eine Karte pro Fachschaft. 

Anmeldung bis zum 28.4 unter Angabe des Names, der Emailadresse und der Fachschaft 

per Mail im Fachschaftenreferat. Zu diesem Event kommt wohl auch der Bundespräsident 

und es wird total fancy. Daher ist eine frühzeitige Anmeldung wohl vonnöten.

- Einige AStA-Referate sind begeistert bezüglich des Bücherflohmarktes, welchen die 

Fachschaft Geschichte (mit-)organisieren wird und würde sich gerne, sobald weitere 

Informationen da sind daran beteiligen.

TOP 5: Berichte aus dem Referat

- Finanzworkshops zu den AFsGs und BFsGs sind in der Planung und werden 

wahrscheinlich nächsten Monat (Mai) statt.

- Ein Wahlenworkshop wird separat geplant. Da der Hauptverantwortliche für Wahlen 

(Stephan) aber für fünf Monate am CERN ist wird dieser erst später stattfinden.

TOP 6: Finanzen

Folgende Vorankündigung wurde abgestimmt:  

- Kunstgeschichte: Fahrt nach Florenz, 2000€, 19 Personen, Teilnehmerbeitrag 200 €.

Mit 19 Ja-Stimmen und einer Enthaltung einstimmig angenommen. 

Folgende Vorankündigungen wurden vorgestellt: 

- Geschichte: Fahrt nach Frankreich Vézelay 25 -26.6, 1000 €, Teilnehmerbeitrag c.a. 100€, 

mit 17 Personen, Fahrt mit dem Uni Bus.

- Physik: Bufata im Sommersemester in Heidelberg, 12 Personen, 2000€, weil noch nicht 

bekannt ist wie hoch die Fahrtkosten werden.



Folgende BFsG- Anträge wurden mit 19 Ja-Stimmen und einer Enthaltung angenommen:

Nr. Fachschaft Zweck Betrag
in Euro

1 Agrarwissenschaften BuFaTa WS 17/18 1200,94

2 ELW Ersti-Fahrt WS 17/18 514,11

3 Geodäsie Ersti-Fahrt WS 17/18 414,65

4 Geographie Exkursion Phantasialand SS 17 46,00

5 Geographie Kochkurs SS 17 126,75

6 Geographie Exkursion Regierungsbunker SS 17 148,40

7 Geographie Ausrichtung BuFaTa SS 17 185,27

8 Geschichte Historikerkino WS 17/18 352,49

9 Informatik KIFf 45.0 SS 17 400,00

10 KGM Erstausstattung der Fachschaft WS
17/18

127,86

11 Kunstgeschichte Exkursion Venedig SS 17 2000,00

12 Lehramt Ersti-Fahrt WS 17/18 600,64

13 Mathematik 81. Konferenz der Mathematik-
Fachschaften WS 17/18

1059,70

14 Mathematik Fachscahftsfahrt SS 17 871,46

15 Mathematik Erstifahrt WS 17/18 700,00

16 Medizin Beamer SS 17 384,74

17 Medizin FS-Fahrt SS 17 1267,40

18 Meteorologie ein Arbeitswochenende in München WS
17/18

524,70



19 Politik & Soziologie Ersti-Wochen WS 17/18 110,45

20 Politik & Soziologie FS-Fahrt nettersheim WS 17/18 700,00

TOP 7: Sonstiges

Da das Fachschaftenreferat in naher Zukunft viele Mitarbeiter verliert, benötigen wir bald 

Nachwuchs. Insbesondere benötigen wir jemanden, der sich vorstellen kann den Vorsitz zu 

übernehmen. Es werden noch kurze Beschreibungen für alle benötigten Arbeitsgebiete 

geschrieben und demnächst veröffentlicht. Hört euch bitte mal um, ob jemand Interesse hat. 

Besonders gern gesehen sind Studierende, die noch am Anfang des Studiums stehen, da 

damit eine Konstanz geschaffen werden kann, die mit jährlich wechselnder Besetzung nur 

schwer zu ermöglichen ist. Insbesondere für den Vorsitz wäre es hilfreich, wenn die Person 

nicht nach zwei Semestern wieder gehen muss.

Die nächste FK findet am 23.04.2018 um 19:07Uhr
im Querbeet in der Mensa Nassestr. 11 statt.

Tagesordnung:
1. Begrüßung und Festlegung der Tagesordnung

2. Genehmigung des letzten Protokolls
3. Berichte aus den Fachbereichen

4. Berichte aus dem AStA/den Gremien
5. Berichte aus dem Referat

6. Finanzen
7. Sonstiges

Andy, Stephan, Antonia, Theresa, Vivian, Christoph, Yasmin und Lena.


